

すずらん通信

2月号 令和7年2月10日発行

雪が降る日が続いています。この辺りは、少し積もっていても屋過ぎには溶けてしまう程度なので良いのですが、今日の天気予報では、白川の積雪の深さが245cmとありました。想像を超えています。大雪の地域は雪下ろしも大変ですね。まだまだ寒い日が続きます。春が待ち遠しいですね。インフルエンザやコロナウイルスの流行もあります。皆様、ご自愛下さいね。

「マフ」をご紹介します

先日、ある医療機関の看護師さんから「Twiddle Muff」というものを頂きました。

認知症の方の落ち着かない手を穏やかに温かく保ち、触感や視覚という感覚を用いたケアに活用されるものだそうです。毛糸で編んだ筒状の中に手のひらで握る事の出来る毛糸で出来た球体の物があったり、表には同じく毛糸で編んだアクセサリが付いています。私も手の中に入れて握ってみました。やさしさを感じる毛糸と色合いも明るくかわいいと感じました。心身の緊張を解きほぐしてくれるそうです。「落ち着かない気持ちを言葉で表現できない方もみえます。そんな方どうぞ」との説明がありました。



節分の鬼退治へ！



岐阜市加納町に、毎年この季節になると、玉性院さんで行われる「節分つり込み祭り」のPRとして何体かの鬼が現れます。見上げないと鬼のお顔が見えないくらい大きいです！

外部評価結果

令和6年度の外部評価結果が届きました。近日中にご自宅へ郵送させていただきます。お目通しをお願い致します。同封のアンケート用紙へのご記入も合わせてお願い致します。

